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我国武术套路运动员在成都世大运获
两枚金牌与两枚银牌

普拉波沃回应星月党支持
被宣布为总统候选人绝不想让支持政党失望

总统邀请普拉波沃和埃里克开会
只为视察玛琅县兵工厂与大选毫无关联

交通部铁路总署发生受贿案
交长苏马迪与秘书长诺维已接受肃贪委调查

警方称时速警方称时速3535公里电动公里电动
自行车手须有驾驶执照自行车手须有驾驶执照

锡江一医生因象棋散落在地扇三岁男孩耳光锡江一医生因象棋散落在地扇三岁男孩耳光

印度禁止非巴斯马蒂大米出口

【本报讯】我国女子武
术 套 路 运 动 员 ，南 迪 拉·
毛 里 斯 卡（Nandhira Mau-
riskha），在 2023 年 举 行 的
2021 年 国 际 大 体 联 世 界
大 学 生 运 动 会 上 获 得 两
枚金牌。

根据青年与体育部的
报道，南迪拉的第一枚金
牌 是 于 7 月 29 日 在 中 国
成 都 城 北 体 育 馆 举 行 的
武 术 长 拳 比 赛 中 获 得 。
前 世 界 冠 军 郭 林 兹 韦 尔
的这位小姑以 9.6 分位居
榜 首 。 南 迪 拉 随 后 在 7
月 30 日 以 9.66 分 的 最 高
分 赢 得 了 武 术 剑 术 比 赛

的第二枚金牌。
我国男子武术套路运

动员，埃德加·泽维尔·马
维 罗（Edgar Xavier Marvelo)
以 9.703 分 在 武 术 剑 术 比
赛中获得银牌。

我国武术队成为第一
个 在 2021 年 国 际 大 体 联
世 界 大 学 生 运 动 会 上 获
得金牌的运动项目。

南迪拉成功夺冠也终
结 了 我 国 12 年 的 无 金 牌
的 纪 录 。 我 国 在 中 国 深
圳 举 行 的 2011 年 国 际 大
体 联 世 界 大 学 生 运 动 会
上 获 得 三 枚 金 牌 即 举 重
和羽毛球赛。

全国武术协会总主席
艾 朗 卡 感 谢 南 迪 拉 和 埃
德加·泽维尔的成就。

艾 朗 卡 表 示 ，感 谢 南
迪 拉 成 功 捐 赠 了 2 枚 金
牌，也感谢贡献 2 枚银牌
的 埃 德 加 。 这 是 一 项 非
凡 的 成 就 。 希 望 南 迪 拉
在 2023 年 杭 州 亚 运 会 上
能够保持成绩，埃德加可
以 获 得 改 进 。 我 也 希 望
其 他 运 动 员 能 够 取 得 最
大的成就。

我 国 代 表 团 团 长 德
尔·阿 斯 里（Del Asri) 也 对
印 尼 武 术 国 家 队 取 得 的
成绩表示感谢。

德 尔 表 示 ，我 国 武 术
运动员捐赠了 2 枚金牌和
2 枚 银 牌 ，成 为 第 一 个 获
得金牌的运动项目，这是
非凡的。南迪拉成功赢得
2 枚金牌，重复了 12 年前
的历史。

在 中 国 深 圳 举 行 的
2011 年国际大体联世界大
学生运动会上，我国仅通
过举重运动员赢得了 3 枚
金 牌 和 羽 毛 球 混 合 团
体 。 希 望 我 们 可 以 通 过
增加武术和其他运动的金
牌 来 重 复 或 超 过 12 年 前
的成绩。

（亮剑）荣获两枚金牌奖的南迪拉（Nandhira Mauriskha）。

普拉波沃获得星月党的支持。

【本报讯】7月30日，在
南丹格朗 市 ICE BSD 举行
的星月党25年周年党庆活
动上，普拉波沃声称，星月党
宣布提名我为2024-2029年
届总统候选人，对我来说确
实令人感动。 在星月党的
官方声明中，存在一些必须
考虑因素。在这些考虑中，
拥有希望。 我感觉到，自己
对宣言抱有极大的希望和信
心。我只能祈祷并向真主寻
求帮助。这样，我才能实现
这些希望。我就不会让这些
考虑和愿望失望。

普拉波沃表示，印尼仍
有许多祖国儿女比我更好、
更有能力。 然而，如果这些
人确实被授权与祖国最好

的儿女们一起竞选总统候
选人，我将致力于尽一切努
力履行这一信任。 我决心
不辜负星月党与其他政党，
以及一年多来民族复兴党
的期望。我希望，我们与所
有元素团结一致。

此前，星月党正式宣布
大印尼行动党总主席普拉波
沃为 2024 年总统候选人。
该宣言是在星月党党庆25
周年庆祝活动期间发表的。

星月党总主席尤斯利
尔（Yusril Ihza Mahendra）表
示，普拉波沃将在星月党的
支持下赢得2024年总统大
选。在这个结论中，星月党
必须决定提名普拉波沃为
总统候选人，这一次是在普

拉波沃 2014 年竞选之后，
2019 年也没有赢得大选。
但是这一次，在星月党的支
持下，普拉波沃将赢得2024
年总统大选。

我受到民族复兴党总主
席穆海敏的挑战，以测试其

在确定总统选举支持方面的
魔力。 穆海敏很好奇，我的
猜测和计算是否正确。我想
了很久，想了很久。这种计
算不仅是一种理性的计算，
而且是让我赢得大选的内在
计算。 （亮剑）

【本报讯】佐 科 维 总 统
否 认 要 撮 合 国 防 部 长 普 拉
波 沃（Prabowo Subianto）与 国
企部长埃里克（Erick Thohir）
成 为 2024 年 大 选 的 正 副 总
统候选人搭档。

佐科维总统表示，他邀
请 普 拉 波 沃 和 埃 里 克 视 察
坐 落 于 玛 琅 县 的 陆 军 兵 工
厂（Pindad）。他们也视察了
当 地 布 鲁 瓦 朗（Buluwalang）
传统市场。

他 说 ：“ 在 7 月 24 日 那
一天，我们前往玛琅县的陆
军兵工厂，然后去视察传统
市 场 。 此 事 与 总 统 大 选 之
事毫无关联。”

佐科维解释称，陆军兵
工厂是属于国企，所以是埃
里 克 部 长 的 职 责 。 同 时 陆
军 兵 工 厂 也 是 与 防 长 普 拉
波 沃 有 关 联 的 企 业 。 他 在
当 天 中 午 在 陆 军 兵 工 厂 召
开会议，因此他们当天早上
事先出访传统市场。他说：

“为因应出口市场的需求，
所 以 我 们 的 主 要 目 标 是 要
视察陆军兵工厂。”

佐科维称，陆军兵工厂
从 多 个 国 家 获 得 订 购 武 器
的 不 少 订 单 。 因 此 他 就 有
关 上 述 国 企 在 未 来 的 商 务
之事召开会议。

如悉，普拉波沃与现任
梭 罗 市 长 的 总 统 公 子 吉 布
兰（Gibran Rakabuming Raka）
在 当 天 早 上 7 时 46 分 同 乘
一辆汽车抵达梭罗阿迪·苏
马 尔 莫 （AdiSoemarmo） 机
场 。 然 后 前 往 玛 琅 陪 同 佐
科 维 总 统 进 行 工 作 访 问 。
他 们 俩 直 接 进 入 机 场 贵 宾
等候室，并一边亲切交谈及
等待佐科维总统的来临。

根据大印尼行动党发出
的照片资料，当时不仅有普
拉波沃和吉布兰在现场，国
企 部 长 埃 里 克 和 中 爪 省 长
甘贾尔（Ganjar Pranowo）也在
同一个场合里。 （Ing）

【本报讯】不久前，一名
小孩在乘坐电动自行车时
被汽车撞倒的信息，引起人
们讨论使用电动自行车的
规则，因为被认为对儿童有
危险。 电动自行车规则规
定，电动自行车的最高行驶
速度只能是 25 公里/小时，
该速度被认为适用于只能
在特殊车道和封闭区域使
用的电动自行车。

国警表示，时速35公里

的电动自行车车手必须具
有驾驶执照，并戴头盔。 原
因是在这种情况下，可以达
到 35 公里/小时的电动自行
车，意味着速度足够高，因
此必须遵守安全规则。

7月28日，国警部队登
记和识别主任尤努斯准将
（Yusri Yunus)指出，对于电
动自行车并没有特殊的驾
驶执照。所有驾驶执照都
是一样的，无论是汽油还是

电池驱动的车辆。 特殊驾
驶执照仅适用于残疾人。
电动自行车的分类和速度
规定不在警察的领域，而是
交通部。

据悉，有关电动自行车
的规则包含在交通部长关
于某些使用驾驶的车辆的
2020年第 45号条例中。其
规则是，电动自行车手至少
年满 12 岁，戴自行车头盔，
并在家人的监督下行驶。

电动自行车也应在特殊路
径或封闭的地方行驶。 区
别电动自行车和电动摩托
车的是速度，电动自行车的
最高速度仅为 25 公里/小
时，然而驾驶执照是一个人
驾驶车辆能力的证明。对
于两轮机动车，必须持有
SIM C，即分为三种，即SIM
C，C1 与 C2，那是根据发动
摩托车气缸容量，而不是速
度进行分类。 （亮剑）

【本报讯】肃贪委员会新闻
处负责人阿里（Ali Fikri）宣称，
交通部长苏马迪（Budi Karya
Sumadi）和交通部秘书长诺维·
里扬托（Novie Riyanto）已于7月
26日（星期三），以证人的身份
接受了反贪委员会的传问。

阿里日前在肃贪委位于
雅加达南区 Kuningan HR Ra-
suna Said 街 C1 地块的肃贪教
育中心大楼召开的记者会上
说，交通部于 2018 年至 2022
年预算年度在南苏拉威西省，
中爪哇，西爪哇，以及爪哇-苏
岛 铁 路 建 设 项 目 涉 嫌 受 贿
案。因此，肃贪委要求交通部
苏马迪部长和诺维秘书长以
证人的身份接受询问，以方便
对此案的审查。

此前，交通部苏马迪部长
和诺维秘书长并未出席肃贪
委的传唤。肃贪委随后重新
安排了对他们的调查。

目前尚不清楚肃贪委调
查人员想要从上述两名证人

了解什么。然而，肃贪委最近
正在调查涉嫌交通部铁路总
署的贿赂案。

迄今为止，肃贪委员会已
经确定了10名涉嫌与2018年
至 2022 年期间交通部铁路总
署相关的铁路建设和维修涉
嫌贿赂案的嫌疑人。其中6人
受贿者统统都是交通部官员。

据称，涉嫌接受贿赂的 6
名交通部官员在4个铁路建设
项目中共收取了价值 14.5 亿
盾的贿赂金。这4个铁路项目
分别是梭罗的 Balapan - Ka-
dipiro – Kalioso 双轨铁路，南
苏省锡江（Makassar）铁路建设
项目，以及位于西爪哇省展玉
县（Cianjur）的Lampegan共4个
铁路建设项目和两个监理项
目，以及爪哇-苏岛铁路某段
路口修复项目。

据悉，上述 6 名涉案的铁
路总署官员从作为项目执行方
的私人企业收取了 5%到 10%
的项目价值的贿赂金。（Irw）

【本报讯】目前，南苏拉
威西岛锡江市社交媒体上
疯传一名医生扇打一名三
岁男孩倒地的视频。 该事
件发生于7月27日晚上，在
南 苏 拉 威 西 锡 江 市
Panakkukang镇区的一家咖
啡店里。

闭路电视录像显示，扇
打孩童事件始于孩童走近
一个正在下棋的白衣男子
的桌子。没想到，孩子碰了
桌子，导致白衣男子的棋盘
凌乱不堪。白衣男子条件
反射地立刻朝着男孩的脑
袋狠狠地一巴掌，导致小小
的身躯倒在了地板上。 看
到这一幕，一名站在一旁的
疑是男孩父亲的迅速地将
棋阵整理起来。

据悉，这名孩童名为艾

丹（Muh Aydan Vitratama Ib-
nuagung/3岁）。而视频中被
指控的打人者名为马克穆
尔（Makmur)。

孩童艾丹的父亲雅辛
（Muhammad Ibnuagung Yas-
in/27岁）看到儿子在他眼前
被扇打，感到强烈不满。7
月28日，雅辛向警方报案，
注 册 号 为 STBL/1560/VII/
2023/POLDA SULSEL/RES-
TABES MKSR。

雅辛表示，认识马克穆
尔已有2 年多，马克穆尔几
乎每天都会来我经营的的
咖啡店喝咖啡和下棋，他确
实是我的常客，经常在这里
聊天。

一些顾客试图将生气
的马克穆尔平静下来。

雅辛指出，在离开该咖

啡厅之前，马克穆尔还诅咒
并威胁说，如果把他的行为
报告给当局也无所谓，因为
马克穆尔认识不少执法人
员。马克穆尔威胁道，不要
把编辑视频，其实疯传的视
频是未经编辑。马克穆尔
还发出想举报我的下去。

据悉，马克穆尔是一名
退休的公务员医生，曾在南
苏拉威西政府机构担任过
重要职务。 马克穆尔担任
的重要职位之一是南苏拉
威西岛塞拉亚群岛县区一
家医院的院长。 退休后，马
克穆尔担任锡江幸福综合
医院副院长。 马克穆尔不
再拥有执业执照，但在医院
里，其职位只负责管理，而
不是为患者提供服务。

幸福医院法律顾问法克

鲁 汀（Muhammad Fakhrud-
din）表示。 院方已经采取决
定性一步，即开除马克穆
尔。医院董事会采取的解雇
的坚定步骤是于7月30日举
行内部会议后采取的。 医
院在14:00召开了内部会议，
医院采取坚定的立场，将有
关人员解雇。 因为医院规
定每个涉及法律案件的员工
都必须被医院解雇。

锡江市警局刑侦部主
任阿林中尉（Alim Bachri）表
示，收到了受害者父母的报
告，指控一起针对儿童的刑
事暴力案件。 目前此案仍
在警方调查中，调查证据和
几份证人证词也已被整理
了。孩童由于与桌子撞击
而嘴唇被割伤。

（亮剑）

【本报讯】新加坡食品管
理局(SFA)表示，新加坡正在
与印度当局密切联系，寻求
能 够 对 新 加 坡 豁 免 非 巴 斯
马蒂大米出口禁令。

印度食品和消费者事务
部表示，印度将禁止出口非
巴斯马蒂白米，该白米约占
其出口总量的四分之一。

印度采取此措施，是为
了 确 保 印 度 国 内 有 充 裕 的
大米，消除国内市场价格上
涨 的 情 况 。 新 加 坡 食 品 管
理局表示，来自印度的非巴
斯马蒂大米，约占新加坡大
米进口量的 17%。

在 2022 年，印度大米占
新加坡大米进口量的 40%左
右。

众所周知，印度大米出
口量占全球总出口量的 40%
以 上 。 这 可 能 会 加 剧 严 重
依 赖 大 米 进 口 国 的 粮 食 不
安全状况。

印尼怎么样呢？
贸易部外贸总司长布迪

（Budi Santoso）表 示 ，印 度 与
印 尼 之 间 正 在 等 待 双 方 签
署 大 米 供 应 谅 解 备 忘 录 。
如 果 稍 后 签 署 了 谅 解 备 忘
录，印度大米出口禁令将不
会波及印尼。

布迪还表示，两国同意
进行贸易平衡，因为印尼对
印 度 的 棕 榈 原 油 的 出 口 量
相当庞大，而印度是全球最
大 大 米 进 口 来 源 国 之 一 。

（松鹤）

【本报讯】金融服务管理
局（OJK）吊销多元金融公司
Woka International 有限公司
和 Bentara Sinergies Multifi-
nance（BESS Finance)有限公
司的营业执照。

这两家公司的营业执照
被吊销，导致印尼金融公司
数量减少。金融服务管理局
于 2023 年 7 月 5 日发布的

2023年5月版金融机构统计
数据，截至2023年5月，共有
152家金融公司，总资产达
到514.69万亿盾。

印尼金融公司协会总主
席苏宛迪（Suwandi Wiratno）
表示，未来金融公司有两种
可能，如果金融公司无法达
到需求的资本，就会萎缩。

苏 宛 迪 于 周 六（29/7/

2023）被商务媒体联系时说道：
“这是市场中发生的机制。金
融公司有可能减少吗？有可
能，但是有没有可能有一天会
增加呢？这也是有可能的，因
为投资者有两扇门。”

苏宛迪表示，实际上投
资者有两种方式扩展公司的
翅翼，即通过收购或办理新
公司的营业执照。

不过，就目前而言，考虑
到监管机构刚刚吊销两家金
融公司的营业执照，苏宛迪
认为金融公司的数量当然会
减少。

在2023年5月金融健康
指标显示，多元金融公司的
不良融资率为2.63%。2023
年 4 月 的 不 良 融 资 率 为
2.47% 。 （松鹤）
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